

El consistorio construirá otros cinco puntos más

EN MARCHA EL PRIMER PUNTO DE CONTENEDORES SOTERRADOS

Vva. de la Cañada, 15 de dic.- La Concejalía de Infraestructuras, Obras Públicas y Servicios Urbanos ha puesto hoy en marcha el primer punto de contenedores soterrados del municipio. Ésta ubicado en la confluencia de las calles Jacinto Benavente y Viento. “Con esta medida evitamos los malos olores en la zona así como el impacto visual de los contenedores en la vía pública”, destacó el regidor, Luis Partida, quien animó a los ciudadanos a separar en casa los residuos y depositarlos en el buzón correspondiente para, añadió, “reciclar más y mejor”.

Buzones en la superficie

A partir de ahora, los ciudadanos deberán depositar las bolsas de basura en un buzón, bajo el cual se ubican los contenedores a 3 metros de profundidad. En este caso concreto, se han instalado 5 buzones correspondientes a: 2 contenedores de 1.300 litros para la basura orgánica, 1 contenedor de 1.300 litros para los plásticos, latas y bricks, 1 contenedor de 4 metros cúbicos para el papel y otro de la misma capacidad para el vidrio.

El camión de recogida de basura, mediante un mecanismo hidráulico, eleva la plataforma en la que están situados los contenedores para proceder a su vaciado.

Nuevos puntos

La Concejalía de Infraestructuras, Obras Públicas y Servicios Urbanos va a soterrar en los próximos meses los contenedores en otras cinco zonas del municipio para lo que se ha previsto una inversión de 150.000 euros. La iniciativa se enmarca dentro del nuevo Servicio de Limpieza y Recogida de Basuras, adjudicado a la filial de Ferrovial, CESPAS S.A.

